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Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
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05.12.2015
Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V.

Ort bei Jutta Nitschke
Datum 03.12.2015
Zeit 19.00 – 22.00 Uhr
Protokollführung Sebastian Keller, Roman Bansen

Vorstandsmitglieder
☒Roman Bansen
☐Franziska Suckow
☒Jutta Nitschke
☐Linda Hübner
☐Björn Kümmel
☒Sebastian Keller
☐Alexander Nitschke
Als Gast
   ☒Anke Keller       ☐Helga Ottow ☒Mukut Bodra
Tagesordnung

TOP Bezeichnung
0 Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung
1 Stipendienseminar am 14.11.2015
2 Adventsmarkt am 29.11.2015
3 Wochenend-Seminar Malche
4 Aktualisierung der Ausgaben in Chaibasa
5 Flyer
6 Brot für die Welt Antrag
7 Homepage
8 Aktuelle Situation in Chaibasa
9 Jutebeutel-Projekt

10 Kalender
11 Schulpartnerschaft
12 Nicht-zahlende Mitglieder
13 Ort und Häufigkeit von Vorstandstreffen
14 Sachstandsmeldung bei Fernbleiben von Vorstandstreffen
15 Ende Deutschlandaufenthalt Mukut

Legende: I = Information, A = Aktivität, B = Beschluss, D = Diskussion 
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TOP Art Thema
0 I Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung

Die Sitzungsleitung übernimmt Roman.
Das Protokoll der Sitzung vom 04.11.2015 wird verlesen und angenommen.

1 I Stipendienseminar am 14.11.2015
Das Seminar fand auf Grund geringer Anmeldungszahlen nicht statt. Dadurch 
konnten Vorschläge des Malche-Seminars nicht mit den Stipendiengebern 
besprochen werden. Wegen des Fehlens mehrerer Vorstandsmitglieder werden 
mehrere zu fassende Beschlüsse auf die nächste Vorstandssitzung vertagt.

2 A Adventsmarkt am 29.11.2015
Der Adventsmarkt in Alt-Marzahn war wieder ein Erfolg. Besonderer Dank gilt der 
Mithilfe von Dieter Nitschke und Ernst-Gottfried Buntrock. Nach Abzug von 
Standmiete und Einkaufskosten wurde ein Erlös von 138,75 Euro erzielt. Das 
Glücksrad befindet sich wieder bei Gossners.

 

3 I,A Wochenend-Seminar Malche        Wer? Roman, Franzi
Roman wird aus dem Protokoll des Seminars eine öffentliche Version basteln, per E-
Mail rumschicken und auf die Website hochladen. Björn hat den Evaluationsbogen 
ausgewertet und die Auswertung an den Vorstand weitergeleitet. Diese wird von 
Roman während der Sitzung vorgestellt. Der Vorstandsvorsitzende mahnt zum 
Studium der Arbeitsverteilung. Auch die Aufgaben, die Mukut in Indien umsetzen 
soll, müssten noch einmal mit ihm besprochen werden, evtl. durch Franzi.

4 B,A Aktualisierung der Ausgaben in Chaibasa       Wer? Helga
Auf Grund gestiegener Kosten in Indien wird per einstimmigem Beschluss des 
Vorstands eine Erhöhung des Richtwertes für das Stipendienprogramm um einen 
Euro auf fortan 8 Euro pro Monat festgelegt. Eine zuvor geplante Konsultation mit 
den Stipendiengebern zu diesem Thema war durch das Ausfallen des 
Stipendienseminars (siehe TOP 1) diesmal leider nicht möglich. Helga wird damit 
beauftragt eine entsprechende E-Mail an die Stipendiengeber aufzusetzen.

5 I,A Flyer           Wer? Franzi
Nachdem alle Anwesenden berichten, dass sie praktisch keine Flyer mehr zu Hause 
haben und die Vorräte aus der Schleusinger Str. 12 beim Adventsmarkt ebenfalls 
verbraucht wurden, wird Franzi damit beauftragt Mario zu bitten, entweder uns die 
Druckvorlage zu schicken oder den Druck für 1000 Exemplare in Auftrag zu geben.

6 I,A Brot für die Welt Antrag Wer? Alex
Alex hat sich bereit erklärt, den Antrag zu überarbeiten. Es gibt noch nichts Neues.

7 A Homepage Wer? Jutta, Linda
Linda will sich ab Dezember um den von ihr übernommenen Teil kümmern. Roman 
erklärt sich bereit, ggf. zusammen mit Linda, den Teil von Jutta zu übernehmen.

8 I Aktuelle Situation in Chaibasa
Aufgrund familiärer Probleme ist es Nitish momentan nicht möglich seiner Arbeit 
adäquat nachzukommen. Es fehlen aber noch Belege von einigen Schulen, um die 
sich Nitish kümmern muss und über die beim Busüberfall entwendeten Gelder.

9 I,A Jutebeutel-Projekt Wer? Franzi
Franzi wird nochmal einen endgültigen Entwurf mit einem größeren Forumslogo 
herumschicken, bevor wir den Auftrag zum Preis von 179,76 € für 90  Beutel erteilen.

10 I,A Kalender   Wer? alle
Es sind noch A5 Kalender vorhanden. Alle Mitglieder werden aufgerufen noch einmal
Werbung zu machen. An die Anwältin ist ein Dankesschreiben mit mehreren 
Kalendern verschickt worden.
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11 A Schulpartnerschaft           Wer? Jutta
Jutta wird sich über den aktuellen Stand der Partnerschaften der evangelischen 
Schule in Köpenick erkundigen.

12 A Nicht-zahlende Mitglieder        Wer? Björn
Die Mitglieder des Indischen Forums, die nicht zahlen, wird Björn demnächst 
zweimal mit einem standardisierten Brief (E-Mail) anschreiben.

13 I,D,BOrt und Häufigkeit von Vorstandstreffen
Björn hat eine in Frage kommende Location für die Vorstandstreffen des Indischen 
Forums in Berlin Mitte kontaktiert. Diese würde uns an Dienstagen zur Verfügung 
stehen für eine Gebühr von rund 20 Euro im Monat (VB).
Nach eingehender Diskussion ist klar, dass die Anwesenden die Räumlichkeiten zwar 
interessant finden, aber auf Grund der hohen Nutzungsgebühr, auch wenn sie sich 
ggf. halbieren würde, und der Fixierung auf einen bestimmten Wochentag, was die 
Durchführung von Treffen mit möglichst vielen Vorstandsmitgliedern noch 
schwieriger machen würde, für nicht praktikabel halten. Es wird daher beschlossen, 
das Angebot für diese Räumlichkeiten nicht weiter zu verfolgen.
Björn schlug zudem per E-Mail vor, die Häufigkeit der Treffen zu erhöhen, z.B. auf 
einen Dreiwochentakt. Die Anwesenden sind sich hier einig, dass die Häufigkeit der 
Treffen vom jeweils aktuellen Bedarf abhängen sollte, so dass auch längere Pausen, 
gerade über's Neujahr, möglich bleiben. Prinzipiell sind aber alle bereit, bei Bedarf 
auch nach schon drei Wochen ein neues Treffen stattfinden zu lassen.

14 I,D Sachstandsmeldung bei Fernbleiben von Vorstandstreffen
Ein weiterer Vorschlag Björns: Auch wenn ein Vorstandsmitglied nicht an einer 
Sitzung teilnehmen kann, wäre es schön, sich wenn es sich schriftlich zum Fortgang 
der momentan von diesem Mitglied betreuten Aufgaben äußert, um dem häufigen 
Aufschieben entgegenzuwirken. Alle Anwesenden unterstützen den Vorschlag.

15 I,A Ende Deutschlandaufenthalt Mukut        Wer? Roman
Mukuts Freiwilligendienst in Deutschland kommt nach nunmehr einem Jahr zu 
seinem Ende. Sonntag, den 6. Dezember 2015 wird um 11:00 ein Gottesdienst in der 
Plesser Str. 4, mit anschließendem gemeinsamem Essen beim Inder nebenan, zu 
seiner Verabschiedung stattfinden, zu der alle aktiven des Indischen Forums herzlich 
eingeladen sind.
Da mehrere der Anwesenden nicht dabei sein können, werden allerlei Mitbringsel 
und Geschenke sowie Briefe, u.A. von den Stipendiengebern, an Mukut übergeben.
Roman verkündet zudem die frohe Botschaft, dass Mukut den Laptop, den er nun 
ein Jahr lang leihweise nutzen konnte, nicht zurückgeben muss, sondern als 
Geschenk an ihn mit nach Indien nehmen darf.
Auf Hinweis von Mukut hin erklärt sich Roman bereit, bis zur Verabschiedung am 
Sonntag noch Dankes- und Weihnachtsgrußkarten des Indischen Forums für Nitish, 
Siyon und Ashish fertig zu machen, auf dass Mukut diese mit nach Chaibasa bringt.

Weggefallen: Kühe/Emanzipation/Lyrik, Jugendgruppe aus Ranchi, Rixdorfer Weihnachtsmarkt,
(Newsletter)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 07.01.2016, 19:00, bei Anke zu Hause

__________________________
Unterschrift Protokollführer/-in

3 / 3


